

ABSTRAK

DEVY PEMATA SARI, NIM: 5113342005. Hubungan Dukungan Sosial Teman Sebaya dan Dukungan Orangtua dengan Hasil Belajar Pengolahan Makanan Kontinental Siswa Kelas X Jasa Boga SMK Pencawan Medan. Skripsi, Fakultas Teknik universitas Negeri Medan 2016.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan dukungan sosial teman sebaya dengan hasil belajar pengolahan Makanan Kontinental siswa kelas X SMK Pencawan. Untuk mengetahui hubungan dukungan yang diberikan orang tua dengan hasil belajar pengolahan Makanan Kontinental siswa kelas X SMK Pencawan, dan untuk mengetahui hubungan dukungan sosial teman sebaya dan dukungan orang tua dengan hasil belajar pengolahan Makanan Kontinental siswa kelas X SMK Pencawan. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Januari – Februari 2016. Lokasi Penelitian penelitian di SMK Pencawan Medan. Populasi penelitian adalah seluruh siswa sebanyak 41 orang. Penarikan sampel dilakukan dengan menggunakan teknik total sampling dengan jumlah sampel sebanyak 41 orang siswa. Teknik analisis data dilakukan secara deskriptif dengan menggambarkan hasil penelitian sesuai apa yang disimpulkan melalui penghitungan angket.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dukungan sosial teman sebaya pada siswa kelas X SMK Pencawan Medan dikategorikan cenderung **sedang (78%)**. Dukungan orangtua siswa kelas X SMK Pencawan Medan dikategorikan cenderung **sedang (90,2%)**. Hasil belajar pengolahan makanan kontinental siswa kelas X SMK Pencawan Medan dikategorikan cenderung **tinggi (58,5%)**. Terdapat hubungan yang signifikan dan berarti antara dukungan sosial teman sebaya dan hasil belajar pengolahan makanan kontinental siswa kelas X SMK Pencawan Medan ($r_h > r_t$ yaitu $0,602 > 0,308$). Terdapat hubungan yang signifikan dan berarti antara dukungan orangtua dan hasil belajar makanan kontinental siswa kelas X SMK Pencawan Medan Medan ($r_h > r_t$ yaitu $0,381 > 0,308$). Terdapat hubungan yang signifikan dan berarti secara bersama-sama antara dukungan sosial teman sebaya dan dukungan orangtua dengan hasil belajar pengolahan makanan kontinental siswa kelas X SMK Pencawan Medan, dengan hasil $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($11,28 > 3,23$). Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa koefisien korelasi ganda pada taraf signifikansi 5 %.

Kata Kunci: Dukungan Sosial, Dukungan Orangtua, Hasil Belajar